

# Des habitants inégalement connectés dans le monde

Tous les habitants du monde n'ont pas accès à Internet. On parle de fracture numérique.

55 % de la population mondiale n'est pas connectée à Internet. Il s'agit généralement des pays du sud en voie de développement. En effet, les travaux nécessaires pour installer le réseau Internet sont coûteux. Les habitants de ces pays n'ont pas tous les moyens de s'acheter un ordinateur ou de payer un abonnement à Internet. Cependant, dans ces pays en voie de développement, le nombre d'internautes augmente. Ils se connectent notamment dans des cybercafés ou via l'Internet mobile.

En France, 12 % de la population n'a pas accès à Internet. De plus, vitesse et qualité de connexion sont aussi inégales selon qu'on se situe dans une zone urbaine ou rurale.